APAV.

Cinq rayons rouillés pour trois cœurs



Ce samedi 30 mars, à 14 h, une trentaine de membres de l'Apav (À pied à vélo en Pays de Morlaix), ont entamé une marche de contestation des travaux de la rue de Brest. Si la Ville vient de se voir attribuer les trois cœurs du « Label ville prudente », les militants de l'Apav n'en ont pas moins relevé nombre de points noirs. La largeur des trottoirs est pour eux sujette à caution, comme les limitations de vitesse qui, alternant de 20 à 50 km/h sur quelques dizaines de mètres, vont « donner le tournis à tout le monde ». Aussi l'Apav, en attendant que la Ville de Morlaix relève le défi d'obtenir cinq cœurs, lui a-t-elle décerné pas moins de « cinq rayons du prix du clou rouillé ».